

Créer la synthèse entre le passé et le présent

Le processus de la réincarnation est un système de recyclage au sein d'une structure cosmique où le but d'un niveau inférieur de conscience est de recevoir d'un niveau supérieur et de donner quelque chose en retour. Ce processus crée à la fois la manifestation et la conscience: Le niveau supérieur se manifeste au niveau inférieur et l'inférieur, transformé par ce don, contribue en retour sous forme de conscience.

On entend souvent dire dans les cercles spirituels que c'est l'amour qui active l'Univers. Quelle en est la signification précise? Méditer sur la nature du courant de force qui traverse l'Univers apportera de la compréhension.

L'Univers est l'apparence phénoménale d'une multitude de genres et de niveaux différents de conscience, chacun attirant à soi, traitant, et restituant en retour, et chacun tirant son but de ce qu'il reçoit et donne en retour.

L'humain en incarnation est une synthèse de nouveau et d'ancien: Le nouveau est fourni à partir du plan de l'âme sous la forme d'une nouvelle vie avec de nouvelles opportunités; L'ancien est constitué des dispositions mentales, des schémas émotionnels créés durant les vies passées et qui constituent la substance de nos corps dense et subtils. L'être humain en incarnation ressemble beaucoup à un kit, à un assemblage.

L'âme donne vie à la personnalité; La personnalité transforme la vie en conscience et retourne celle-ci à l'âme. Voilà le but de l'humanité. Ce que ceci signifie spécifiquement dans chaque vie humaine dépend du dessein de la personnalité, le rayon de la personnalité et le rayon égoïque.

La personnalité de chacun d'entre nous est constituée de nouveau et d'ancien. L'ancien nous prédispose à penser, réagir et nous comporter de certaines façons. Ces prédispositions doivent être observées de près parce qu'elles peuvent nous éloigner de la nouvelle direction que procure la nouvelle incarnation.

Cependant le passé est le dépositaire de l'expérience et une fois que nous distinguons clairement la voie légitime à suivre, nous sommes en mesure d'employer le passé avec succès, enrichissant notre expérience en incarnation avec les fruits des vies passées.

Dans un thème natal, la maison où se trouve Saturne indique une zone de la vie qui a été le point de mire pendant des vies; La maison où se trouve la Lune pointe vers une zone de vie vécue à une époque récente. De l'une ou l'autre de ces zones, ou des deux à la fois, proviennent des aptitudes et talents spécifiques pouvant procurer une contribution créatrice.

Avec une juste compréhension, le passé peut être employé utilement pour servir le présent. Lorsque nous distinguons clairement notre direction légitime, et ensuite favorisons et utilisons les capacités acquises dans le passé, nous créons une synthèse effective entre le passé et le présent. Nous servons notre propre but de développement et ceux de notre planète, lorsque nous prenons en compte et rédemptions le passé.

Nous trouvons ici un état de choses qualitativement différent de celui qui caractérise la vie des gens n'ayant aucun concept de développement ni aucun moyen d'identifier ce qui est progressiste et ce qui est régressif dans le contexte de leur vie.

Lorsque n'existe aucun moyen de comprendre ou de reconnaître le défi que représente ce qui est nouveau, une vie sera conduite selon ce qui paraît familier, en restaurant les anciennes façons d'être, et les opportunités nouvelles vont se retrouver étranglées par le poids mort du passé. Aucun mouvement en avant ne s'opère et par conséquent il n'y a pas rédemption.

Le passé est un mauvais maître mais un bon serviteur.